
 

 

 
Frau Bartelheimer berichtet, dass erste Mängel durch Ausschöpfung der schulischen Mittel 
für die kleine Bauunterhaltung bereits beseitigt werden konnten. Derzeit werde eine Prioritä-
tenliste erarbeitet, die erste größere Sanierungsmaßnahmen in den kommenden Sommerfe-
rien benennen soll. Ein weiteres Abstimmungsgespräch zwischen Schule und Verwaltung ist 
für den 22.04.2015 angesetzt. 
 
 
 


